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Frau Oberbürgermeisterin 
Stefanie Seiler 
Maximilianstrasse 100 
 
67346 Speyer 
 

Antrag/Anfrage: Erfassung der Flugbewegungen über Speyer für die kommenden 12 

Monate 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

Es steht wiederholt die Vermutung im Raum, dass die Flugbewegungen in Speyer steigen und sich 

Nutzer des Speyerer Flughafens zunehmend nicht an die vorgeschriebenen Flugrouten halten. 

Insbesondere nächtlicher Fluglärm wird von Anwohnern als sehr störend empfunden. Deshalb bitten wir 

sie folgende Fragen zum Thema zu beantworten: 

1. Uns ist bekannt, dass nur eine bestimmte Anzahl von Flugzeugen pro Jahr zwischen 0-5 Uhr 

landen dürfen. Wie viele sind das? 

2. Außerdem dürfen verschiedene Flüge auch in dieser Zeit landen, wie zum Beispiel 

Staatsflugzeuge (Rettungsflüge, Organflüge, u.a.). Wie viele davon werden hier in Speyer 

registriert? 

3. Hat der gestiegene Flugverkehr in Rammstein eine Auswirkung auf den Fluglärm in Speyer? 

Zusätzlich möchten wir die Diskussion um den Flughafen wieder auf eine sachliche Ebene bringen. Dazu 

ist es nötig Daten zu Flugbewegungen soweit möglich systematisch zu erfassen uns auszuwerten um 

darauf basierend informierte Entscheidungen treffen zu können.  

Wir beantragen deshalb monatsweise die Daten über die Flugrouten, die Art der Flugzeuge und die 

Anzahl der Flüge über die Dauer von 12 Monaten zu erfassen. Zu erfassen sind soweit möglich auch 

Flüge, die das Stadtgebiet betreffen, aber nicht unter die Genehmigung des Speyerer Flughafens 

fallen, wie z.B. Staatsflüge oder Militärflüge. 

Sollten solche Daten bereits für die vergangenen 12 Monate vorliegen bitten wir sie diese mit den 

Ratsmitgliedern zu teilen. 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

Sarah Mang-Schäfer und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe 

Dienstag, 23. April 2024 
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